

# 鵲小だより



<http://www.kasasagisho.com>

2025. 5. 2 NO.3



## 31日(土)の運動会に向けて

これから、毎日運動会の練習です。今後大変暑くなり、熱中症も危惧されます。学校では、こまめに水分補給をとり、暑さ指数も考慮しながら教育活動を行ってまいります。ここ数年、熱中症特別警戒アラートが頻繁に発令され、児童生徒の救急搬送など相次いでいることも踏まえ、体育の時、登下校時、外遊び等マスクを外すよう指導してまいります。健康上の理由でマスクの着用が必要な児童がある場合は配慮し、マスク着用の有無による差別がないよう指導してまいります。「熱中症は命に関わる問題」ととらえています。保護者の皆様のご協力よろしくお願いいたします。お弁当の準備などよろしくお願ひ致します。子どもたちは、運動会終了後各教室でお弁当を食べ、14:00ごろ地区別下校となります。

## 5月行事予定



日	曜	主な行事	日	曜	主な行事
1	木		17	土	
2	金	遠足(お弁当)延期	18	日	
3	土	憲法記念日	19	月	委員会
4	日	みどりの日	20	火	耳鼻科検診1・5年
5	月	こどもの日	21	水	
6	火	振替休日	22	木	内科検診PM
7	水	引き渡し訓練(詳細は後日)	23	金	尿検査回収、
8	木	標準学力調査(3~5年)	24	土	
9	金	遠足(お弁当)	25	日	
10	土		26	月	ロング休憩
11	日		27	火	航空写真撮影
12	月	登校指導、	28	水	全校集会
13	火		29	木	SC来校
14	水		30	金	運動会前日準備13:30(1~4年) 15:00下校(5・6年)
15	木	眼科検診1・5年 SC来校			
16	金	第1回学校運営協議会	31	土	運動会(雨天順延)

## 運動会に向けてお願い

運動会の練習が始まります。  
子どもたちは、走ったり、ダンスをしたり汗もかきます。  
十分な水分補給が取れるよう、各ご家庭で準備をお願いします。  
5/1～10/10の期間は、熱中症対策を講じスポーツドリンクを  
もってきてよいこととします。子どもたちとご相談ください。

原則、学校でお茶を補給することはありません。  
よろしくお願いします。



## 教職員の働き方改革に関わるご理解とご協力をお願い



教職員の長時間勤務の常態化が社会的にも大きな  
関心を集めています。これからは、教職員の業務負  
担の軽減を図り、教職員一人ひとりが心身ともに健  
康を保ち、より充実した教育を継続的に行うための  
環境を整備することが、現在重要な課題となってい  
ます。本校では、課題解決に向けた一つの方策とし  
て、毎週木曜日の定時退校日を設けています。つき  
ましては、定時退校日の日には学校の全職員が16時50分に退勤します。

16時50分以降は電話や来校していただいても教職員は原則在校しており  
ません。また、学校においては、教職員も心身ともにリフレッシュして、子ども  
たちによりよい教育を行うために、平日においても教職員の適正な勤務時間へ  
の意識をより一層高めるための声掛けをしております。また、日常的に定時で  
帰れるような働き方改革を進めてまいりたいと思います。ご理解・ご協力のほど  
よろしくお願いいたします。

## 遠足5月9日に延期します。

本日残念ながら、雨だったため、遠足を9日に延期しました。  
給食はありませんので、お弁当の準備をよろしくお願いします。  
9日(金)に遠足ができるといいですね。この遠足は、津波など災害  
を想定した避難訓練を兼ねているため、9日が雨であっても農業大学へ避難す  
る訓練だけは行いたいと考えています。津波は天候に関係なくおこります。カッ  
パや靴下の替えなど準備していただけるとありがたいです。  
安全に避難できるよう注意して行いたいと思っています。

ご協力をお願いします。



# 鶴小学校創立150周年記念

創立150周年で、子どもたちの思い出に残る楽しいことができるといいなと  
考えていました。昨年度のアンケートの結果から学校が楽しいと思えない子が  
学級に1～2人いることを知った児童会の役員の皆さんが考えた  
前期スローガンは

150しゅうねんきねん

みんながたのしい がっこうせいかつを

おくれるようにしよう！！

その第1弾が、ロング休憩を月1回設定し、レインボー班（縦割り班）で遊ぶ  
という企画でした。6年生中心に考えてくれた遊びはとても楽しかったようで  
す。次は、どんなことを提案してくれるか楽しみです。



学校も5月27日（火）に航空写真を全校で  
とりたいと考えています。  
記念グッズも販売される予定です。よろしけれ  
ばお買い求めください。

今から50年前の昭和50年の航空写真です。  
この当時は、平屋の学校で、幼稚園もありまし  
た。幼稚園後は今の公民館の駐車場です。



## 学校生活

### 4月28日（月）5年生の田植え体験

営農組合のみなさんにお世話になり、田植えをしました。裸足で、田んぼにはいる瞬間は、キャーキャー言いながらでしたが、そのあとは、もくもくと苗を植えた子どもたちです。



### 4月28日（月）ロング休憩 レインボー班遊び

